

# *Cuba condamne les menaces d'agression militaire contre le Venezuela*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, souligne dans un twitt que Cuba condamne énergiquement les menaces d'agression militaire proférées par le président Donald Trump contre le Venezuela.

Elle souligne que Cuba réaffirme les postulats de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, une proclamation clé pour aujourd'hui et pour l'avenir de la région, adoptée à La Havane par le Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, en janvier 2014.

«Non à l'option militaire contre le Venezuela!» a twitté la vice-ministre cubaine des Affaires étrangères.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138603-cuba-condamne-les-menaces-dagression-militaire-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**